

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Francisco Javier Cano Leal, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre agresión de presuntos narcos a un agente de la guardia civil en La Línea de la Concepción (Cádiz).

Congreso de los Diputados, 22 de mayo de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Campo de Gibraltar presenta una actividad delictiva muy elevada en relación con el tráfico de estupefacientes. El pasado 13 de mayo la Asociación Española de Guardias Civiles (AEGC) y la Asociación Unificada de la Guardia Civil (AUGC) denunciaban la agresión por unos narcotraficantes a un agente de la Guardia Civil cuando se dirigía a su puesto de trabajo en su coche particular, pudiendo identificar a los agresores.

Al parecer, según la AEGC, unos narcotraficantes que se encontraban alijando droga reconocieron a este agente y comenzaron a perseguirle con un Audi A3. Tras darle alcance, cruzaron su vehículo en la carretera y obligaron al agente detener su coche. A continuación, tras sacarlo del vehículo, le propinaron una paliza mientras le llamaban "chivato".

Como consecuencia de la agresión, el agente fue atendido en el hospital por las heridas sufridas, sobre todo en la cara, por las que precisó cinco puntos de sutura en los labios.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

- 1º.- ¿Se ha conseguido localizar y detener a los autores de esta agresión?
- 2º.- ¿Se ha tramitado esta agresión como atentado contra agente de la autoridad?
- 3º.- ¿Van a adoptarse medidas especiales de protección a los miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en el Campo de Gibraltar, así como a sus familias?



Francisco Javier Cano Leal
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos